

Editorial

Estimado lector,

Es un placer y un honor para la comunidad de esta revista ser la puerta de entrada de autores de otros países a la escena académica de Brasil y de muchas otras partes del mundo.

De acuerdo con nuestra cosmovisión, es más fundamental que nunca conocer y difundir lo que otros investigadores y otros centros de investigación están estudiando y desafiando, en la sociedad y en la economía del conocimiento. Es fundamental conocer nuevas fronteras de investigación, en el contexto de nuevos paisajes epistemológicos, nuevos aspectos teóricos, nuevas posibilidades metodológicas, nuevos enfoques morfológicos, nuevas modalidades tecnológicas y nuevas presentaciones de métricas cada vez más robustas, en el sólido entorno de las Ciencias de la Gestión.

La integración académica internacional es inspiradora, no solo para la evolución del conocimiento, sino también para el desarrollo humano, en todos sus matices. Las referencias provenientes, especialmente de centros de investigación de otros países en intenso desarrollo de conocimiento, establecen nuevos caminos para incrementar la integración individual de los investigadores y sus unidades de estudio, ampliando el conocimiento sobre nuevas realidades que se vienen dando en el mundo. Después de todo, a través de la divulgación científica, las personas se integran a otras fronteras políticas, sociales, culturales y económicas.

Es en este sentido que esta revista se atreve, una vez más, a publicar una Edición Especial Internacional, con contribuciones de varios países, en particular de Europa del Este y Asia. Son artículos seleccionados preliminarmente en origen, merecedores de aceptación y publicación en esta revista, de acuerdo con las principales revistas de referencia. Estos son sometidos a todos los rigores teóricos, metodológicos y de formato, atendiendo a las exigencias de las Directrices para Autores.

Son artículos, por tanto, que añaden sustancialmente fronteras de conocimiento a la literatura contemporánea, en el área de la gestión y la tecnología. Son lo suficientemente importantes como para presentar nuevas perspectivas y trayectorias para la evolución del conocimiento. Por ello, presentamos nuestros saludos académicos a los autores, así como una bienvenida al escenario de la producción científica internacional, en especial de Brasil.

Esta Edición Especial Internacional presenta artículos dispersos por áreas temáticas en el campo de la gestión, pero predominantemente de la Federación Rusa. Otras contribuciones provienen de Ucrania, Bielorrusia, Polonia y China.

Reafirmando sus propósitos, la Revista Gestão & Tecnologia, a través de esta Editorial, expresa su satisfacción y honor en presentar estas contribuciones a las comunidades científicas en las más diversas partes del mundo. Ofrece, en línea con el estado del arte actual, contenido sustancial, robusto, consistente, importante y oportuno, proporcionado por investigadores, con el objetivo de contribuir a la evolución del conocimiento sobre los fundamentos críticos de la ciencia de la gestión. Son artículos que efectivamente desafían el status quo de cada frontera abordada, en términos de teorías y metodologías. En este sentido,



agradecemos a los autores que creyeron en los propósitos de esta revista, enviando sus artículos de acuerdo con los criterios y procesos de publicación. A la espera de aportes en forma de envío de artículos, evaluaciones serias acordes con los propósitos de esta revista, sus recomendaciones a sus alumnos y amigos, así como aportes críticos, renuevo mis mejores deseos de buena lectura y excelentes reflexiones.

José Edson Lara, PhD, Editor en Jefe https://wwws.cnpq.br/cvlattesweb/PKG_MENU.menu?f_cod=77734BCB793A34010FB01A D5E58B5912 http://orcid.org/0000-0001-6120-075X